

Lorraine - le logement social reste en souffrance

by **Le Moniteur** - dimanche, septembre 28, 2014

<http://correspondances.fr/lorraine-le-logement-social-reste-en-souffrance/>

Publiés en septembre derniers, les chiffres de la Dreal Lorraine ne font apparaître aucune amélioration pour le logement social régional en 2013.

Le parc de 159 323 logements comporte se classe à 40 % dans les catégories les plus énergivores. Les taux de vacance de (4,6 %) et de mobilité (11,5 %) se situent l'un et l'autre à plus d'un point au-dessus de la moyenne nationale. Plus d'un quart de ces logements se situent dans des zones urbaines sensibles.